
 令和 5 年 7 月 7 日 
令和５年度 第３回村づくり検討委員会   
「市場神社周辺整備」について協議しました。 
 
 令和５年７月７日に第３回村づくり検討委員会をろくべん館で開催しました。 
 今回の検討委員会では、「市場神社周辺整備」の実現に向け、具体的にどのような整備を
するのかといった計画づくりについて協議しました。 
 
〜経過〜 
 前回検討委員会から今回の間で、市場神社総代会の皆様よ
り市場神社周辺整備に対しご承諾をいただきました。 
 
 今回の協議の中で 
・10 月の大鹿歌舞伎までに新設遊歩道の整備をしたい。 
・細かな整備は今後検討し、まずは遊歩道の整備をしてはどう
か。 
・鹿塩地区に子どもの遊び場が少ないと子ども議会で意見があった。何とかしてあげたい。 
・大木を利用した遊具を作ってはどうか。 
 ツリークライミングなどは危険が伴い日常の遊びにはならないため、イベントで実施。 
・検討委員会の意見だけで整備を進めるのではなく、「子ども達の意見」を計画に盛りこみ
たい。子ども達にアンケートなどの調査が必要。 
・市場神社のある地区以外の子どもを集めるのは難しいかもしれない。 
・大人の一方的な意見では、子ども達は集まらないと思う。 

などの意見が出ました。 
 
〜今後の活動〜 
「市場神社周辺整備」の計画に、子ども達の意見や思いを取り入れるため調査を実施します。 
 調査方法は、子ども達が意見を出しやすくなるよう、学校や児童クラブに模造紙等を設置
し自由に記載できるようにし実施します。 
 また、遊歩道整備については、新設遊歩道は子ども達の意見を聞いてから計画を作成する
こととします。 
 ただし、10 月の大鹿歌舞伎定期公演までに少しでも環境整備を行いたいという思いから、
既設の歩道（旧道）周辺の清掃など整備活動を実施します。 
  
〇次回の検討委員会  

令和 5 年 7 月 25 日（火）9 時から市場神社までの歩道（旧道）整備活動を行います。 


